

完全休み 「ラッキー」

3日間だけ 「悔しい」

10連休 君の大学は？

改元に伴う二十七日から

の十連休で、大学の場合、

祝日の扱いと休みの期間は

学校ごとに異なる。愛知県

内でも、丸々十日休める大

学もあれば、三日間しか休

みがないところもあり、学

生の反応もさまざまだ。

十連休となるのは、「休

日は原則、カレンダー通

り」（担当者）という名古

屋大。例年なら五月の初め

の平日は授業があり、二年

の米田明日香さん（左）は

「ラッキーと思っちゃいま
した。二十七日から帰省し
ます。親も待ってくれてい
て楽しみ」と待ち遠しい様

子。一方、四年の女子学生
(三)は「せっかくの十連休
で本当は旅行にでも行きた
いけれど、就活中なんで

そんな中、南山大の休み
は四月二十八日、五月四、
五日の三日間のみだ。二〇
一七年度からクオーター
(四学期)制を採用。八週

は六日に授業がある。
私立大でも多くは七～九

日間の休み。「もともとゴ
ールデンウイークを休みに

する大学は多い。今年がそ
れほど長いとは感じない」
と語る職員もいた。

名古屋工業大や愛知教育
大、豊橋技術科学大も十連
休。愛知県立大は五月六日
(四学期)制を採用。八週
間で十五回の授業を確保す
る必要があり、普段から祝

る」と話す二年の女子学生
(左)は「社会人の彼氏も休
みなのに、私は授業。今年
は十連休なので特に悔しい
けれど、ゴールデンウイー
クという概念は捨て去って
勉強します。あきらめの境
地」と語っていた。

(芦原千晶)

日も開講することが多い。

三年の榎原悠太さん(三)

は「将来の夢が見え、勉強

が楽しくなってきたところ

が休みがなくても大丈

夫」ときっぱり。一方、

「家族がキャンプに出掛け

る中、一人で留守番をする
友達となくざめ合つてい

る」と語った。